
         
 
 
Al Sindaco di  
CERNUSCO LOMBARDONE  

 
Cernusco Lombardone, 14 settembre 2011  

 
  
 Con la presente chiediamo che nel prossimo Consiglio Comunale venga data risposta alla seguente  
 

 
       INTERROGAZIONE  

Premesso  
   

 
- Che esiste una scalinata che unisce la via Fermi all’altezza del n° civico 11 con la via Stoppani,(civico 19).  

- Che tale scalinata è utilizzata dai cittadini residenti che si recano in paese o in stazione e dai pendolari che 
parcheggiano nella zona di Paravino. 
 
- Che  la scalinata versa in condizioni di completo abbandono ed è rischioso usarla  sia di giorno che di 

notte. 
 
 

 Si interroga il Sindaco  

Per sapere  

1) Se tale scalinata sia da considerarsi alla stregua di un pubblico marciapiede. 
2) Se  nella riqualificazione di via Stoppani sia stato previsto un intervento di manutenzione ed 

illuminazione della  suddetta scalinata. 
3) Se tale intervento non fosse previsto chiedo che l’Amministrazione intervenga  al più presto per 

risanare tale situazione di degrado ed incuria della cosa pubblica. 

 

 

Allego fotografie a testimonianza delle condizioni descritte. 

Con i migliori saluti.  

IL capogruppo 
Renata Valagussa  
 
 



 

 

 


